

Fecha <b>24.01.2015</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>8</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

LÍNEA 3 DEL TREN LIGERO

## Es muy pronto para que las casas presenten daños: Cámara de la Construcción en Jalisco

[ MAYELI MARISCAL / CRÓNICA JALISCO ]



■ En relación a las quejas que han tenido los vecinos de la zona Centro de Guadalajara, en especial los que se ubican en la zona del Santuario, sobre los daños que están sufriendo sus viviendas por causa de los trabajos de la Línea 3 del Tren Ligero, Benjamín Cárdenas Chávez, presidente de la Cámara de la Construcción en Jalisco (CMIC), dijo que es demasiado pronto para que las viviendas reporten daños, pues los trabajos de excavación más profundos se llevarán a cabo en el último trimestre de este año.

“Todavía no tenemos obras importantes en los alrededores del Santuario, hay algunas excavaciones para estaciones, pero no ha habido grandes excavaciones aún, no se compacta con rodillos vibratorios. Creo que habrá que hacer de manera muy profesional y objetiva un diagnóstico, para eso estamos las mesas técnicas”, abundó.



Página 1 de 1  
\$ 7865.65  
Tam: 65 cm2